

Pilar, 1 de septiembre de 2022

El paciente Esteban Bullrich continúa ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Universitario Austral, estable, bajo sedación, con ventilación mecánica y en tratamiento por una neumonía.

La familia agradece por tantas demostraciones de cariño y continúa pidiendo que los acompañen con sus oraciones.

En función de su evolución, se evaluará la emisión de un nuevo parte médico.



Dr. Pablo Pratesi
Jefe de la Unidad
de Cuidados Intensivos



Dr. Fernando Iudica
Director Médico